

# Una "Organización Ilegal" Asesinó al ex Ministro Argentino Mor Roig

Informó Benito Llambi, Ministro del Interior.— Se Especula Sobre la Identidad de los Causantes del Atentado

(PL, AFP, AP y UPD)

Buenos Aires, 16 de julio. El ministro del Interior, Benito Llambi, declaró que el atentado contra el ex ministro Arturo Mor Roig, fue realizado por "una organización declarada ilegal".

Llambi aseguró que la información se la suministró el jefe de la policía de esta capital.

Mor Roig, quien desempeñó el Ministerio del Interior bajo el régimen militar del general Alejandro Lanusse, estaba considerado por la izquierda argentina como responsable de innumerables violaciones de los derechos humanos, ocurridas durante su periodo.

Cuatro hombres armados con ametralladoras, dieron muerte a Mor Roig ayer mientras almorzaba en un restaurante bonaerense con dos amigos.

Las informaciones sobre los posibles responsables del atentado son contradictorias y hasta el momento la policía, según fuentes de esa dependencia, ha interceptado dos vehículos privados originándose fuertes tiroteos con un saldo de tres civiles muertos y uno detenido.

## FUNERAL

Las exequias del ex ministro

del Interior, Arturo Mor Roig, tuvieron lugar hoy en San Nicolás a 240 kilómetros al norte de aquí.

Una comitiva de 60 automóviles acompañó al ex ministro hasta su última morada en el pequeño cementerio provincial de San Nicolás.

Hablando en nombre del Partido Radical al que pertenecía el ex ministro asesinado, el senador y ex ministro de Economía Juan Carlos Fugliese, afirmó que Mor Roig así como todos los políticos dirigentes sindicalistas, estudiantes y sacerdotes eliminados últimamente "han sido víctimas de la extrema izquierda y de la derecha fascistas que quieren asesinar la República y sus instituciones democráticas".

## LA CIA, IMPLICADA: EL PC

Hasta el momento, ningún grupo guerrillero se atribuyó la muerte, pero los medios políticos habían comenzado a hacer declaraciones.

Fernando Nadra, miembro del Comité Central del Partido Comunista, declaró que "...la mano asesina hay que buscarla entre los elementos golpistas... Sin lugar a dudas, la Agencia Central de Inteligencia (CIA)... está detrás de esto".

Pero el ministro de Justicia, Antonio Benítez, manifestó anoche a dirigentes del radicalismo que los dos asesinos son de nacionalidad uruguaya, del movimiento Tupamaro. Así lo publicó hoy el diario La Nación.

Aclaró La Nación que, no obstante estas informaciones, ninguna declaración oficial se produjo al respecto, pero que según otras versiones, la organización Tupamaros se había trasladado a la Argentina tras la enérgica represión que prácticamente eliminó sus actividades en el Uruguay.

El ministro del Interior, Benito Llambi, afirmó que se presumía que los asesinos son del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), organización de ultra-izquierda que ha declarado la guerra al gobierno, a las fuerzas armadas y a las "empresas imperialistas".

## REACCIÓN EN URUGUAY

Por otra parte, en Montevideo, fuentes policiales dijeron esta noche no tener "ninguna información oficial" acerca de la identidad de presuntos extremistas uruguayos que habrían participado ayer, en Buenos Aires, en el asesinato del ex ministro argentino Arturo Mor Roig.

Las autoridades no formularon ningún comentario acerca de las versiones en tal sentido, difundidas ampliamente por diarios argentinos y por las agencias noticiosas.

Se supo, no obstante, que el Ministerio del Interior pidió esta tarde a los diarios uruguayos que no publicaran esa información.

Voces de los diarios locales confirmaron haber recibi-

do "una solicitud" del ministerio en ese sentido.

Se desconocen las razones que motivaron el pedido oficial.

## DISCURSO DE LANUSSE

A su vez el ex presidente general Alejandro A. Lanusse, calificó como una "inquietante circunstancia" la actual situación nacional.

Lanusse, que fuera comandante en jefe del ejército y presidente del régimen militar que gobernó hasta el 25 de mayo de 1973, habló hoy en el sepelio de los restos de Arturo Mor Roig.

Lanusse destacó la personalidad del extinto y se formuló una serie de interrogantes sobre los motivos del atentado, y dijo: "Que cada argentino en la soledad de su conciencia saque sus propias conclusiones y que medite sobre la responsabilidad que le corresponde".

## NUEVO LIDER DE LA CGT

Por otro lado, la aparente crisis que había surgido en torno a quién sería el sucesor del

fallecido líder gremial Adelino Romero al frente de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) quedó superada luego de que el consejo directivo de esa central obrera confirmó en el cargo al secretario adjunto, Segundo Palma.

Palma, dirigente del gremio de la construcción que responde a la línea peronista "ortodoxa", de orientación derechista, fue elegido secretario adjunto de la CGT durante el congreso que ese organismo realizó el jueves último.

## ATENTADO

Mientras tanto, un suboficial y un soldado resultaron heridos cuando una columna de camiones del ejército fue ametrallada hoy por elementos no identificados, dijeron fuentes responsables.

El ataque se registró cuando camiones de una unidad logística trasladaban materiales desde el Colegio Militar de la Nación hacia la guarnición de Campo de Mayo, localidad ubicada unos 30 kilómetros al